

# OPINI WARGA

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis di Desa Mandrajaya, Ajak Warga Perkuat Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.OPINIWARGA.COM](http://SUKABUMI.OPINIWARGA.COM)

Feb 14, 2025 - 10:10



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis di Desa Mandrajaya, Ajak Warga Perkuat Keamanan Lingkungan*

Ciemas – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Mandrajaya, **Bripka Zainal Mufti Farid**, melaksanakan **kegiatan Door To Door System (DDS) dan Patroli Dialogis** di wilayah Desa Mandrajaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bripka Zainal melakukan dialog dan berbagi informasi dengan perangkat kecamatan serta warga setempat. Ia juga menyampaikan beberapa imbauan penting terkait keamanan lingkungan, di antaranya mengajak masyarakat untuk meningkatkan **Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling)** dan menjauhi penyakit masyarakat seperti perjudian dan miras.

Selain itu, warga diminta untuk lebih waspada terhadap potensi tindak kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). *"Kami mengimbau masyarakat agar selalu parkir kendaraan di tempat aman serta menggunakan kunci ganda guna mencegah tindak pencurian,"* ujar Bripka Zainal.

Lebih lanjut, ia juga menekankan pentingnya peran orang tua dalam mengawasi anak-anak remajanya. *"Kami mengingatkan agar para orang tua memastikan anak-anaknya tidak berkeliaran di luar rumah setelah pukul 22.00 WIB, untuk mencegah mereka menjadi korban atau pelaku kejahatan jalanan seperti tawuran maupun tindak kriminal lainnya,"* tambahnya.

Kapolsek Ciemas, **AKP Deni Miharja, S.H., M.H.**, menegaskan bahwa patroli dialogis ini merupakan bentuk sinergitas antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. *"Kami terus berupaya membangun komunikasi dan koordinasi yang baik dengan masyarakat serta pihak kecamatan, sehingga potensi gangguan keamanan bisa dicegah sejak dini,"* ungkap Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dalam keadaan aman dan tertib, serta mendapatkan respons positif dari masyarakat. Dengan adanya patroli dialogis seperti ini, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih kondusif dan terhindar dari gangguan Kamtibmas.